
 

 
□２年生 第2回みえスタディチェック ＣＢＴ 

１月３１日（火）１・２限目に２年生で本年度２回目となる三重県独自の学力調査「みえスタ

ディチェック（国語・数学）」を実施しました。４月に１・２年生で実施した第１回目に続き、昨

年度から採用された一人１台のタブレット端末を使い解答するＣＢＴ（Computer Based 

testing）方式で行われました。ＣＢＴのメリットは、テスト終了後すぐに自動採点、集計等が行

われ、生徒一人一人や学級・学年の傾向、強みや弱みなどがはやく把握できることです。 

昨年度のシステム上の課題が改善され、スムーズに実施することが

できました。学力調査の結果を分析し、生徒の学力向上に、生かせ

るように活用していきたいと思います。 

 

□三重県立高等学校 前期選抜 

２日（木）・３日（金）の２日間、三重県立高等学校の前期選

抜が実施されました。本校からも多くの３年生が受検しました。 

前期選抜は全ての高校が実施するわけではありません。前期選抜に限ったことではありません

が志望する学校・学科に対する明確な動機が大切です。多くの学校・学科で面接試験が採用され

ており、その志望動機等について問われることがほとんどです。受検する３年生は、事前にその

対策をしていきました。うまく答えられたでしょうか？この経験は、キャリア学習としても将

来、有効になると思います。 

直前（１月２８日現在）の募集・出願状況は、 

でした。中には４倍近い倍率の学科もあり、狭き門になっています。 

内定発表は１４日（火）です。内定した人も内定しなかった人もすぐに気持ちを切り替えて次

の目標を立てて更に努力してほしいと思います。 

令和 ５年 ２月１３日  №２３

全日制課程 ４９校１１０学科・コース ３，４４７人募集 ７，１１９人出願 ２．０７倍 

定時制課程  ５校 １２学科       ２１６人募集   ２７７人出願 １．２８倍 

通信制課程  １校  １学科        ４８人募集    ４１人出願 ０．８５倍 

 



□学校保健委員会 

６日（月）１５時３０分から視聴覚室で学校保健委員会を開催しまし

た。学校薬剤師の平岡伸五先生と、保護者代表としてＰＴＡ役員の園部さ

んにご出席いただきました。 

今回の学校保健員会は、これまでと実施方法を変更し保健委員会の生徒

が参加しました。学校生活についてのアンケートの「早寝早起き朝ごはん

を意識して生活できていますか」という質問の回答結果から、「富中生の睡

眠実態」についてGoogle Formsで実施したアンケート結果を保健委員会

の生徒全員で考察し、スライドで発表をしました。 

平岡先生からは「富中生のみなさんは睡眠がとれている人が多い」とい

うお言葉をいただきました。最後に平岡先生に積極的に質問する生徒もおり、自分たちが取り組

んだことが自信になっていることが伺えました。保健委員の皆さんには今回の取組が、学級・学

年・全校に広がるよう呼び掛けてもらえることを期待しています。 

 
□学びの一体化 中学校授業研究 
７日（火）午後、富田中学校区の保幼小中の先生が富田中学校１年生

の授業を参観し、その後、授業の内容等を中心に研修しました。 

今回の授業は、１Ａ：保健体育（剣道）…阿野先生、１Ｂ：社会（武

士の登場）…森谷先生、１Ｃ：数学（回転体）…山田先生、１Ｄ：理科

（揺れの伝わり方）…牛江先生、が行いました。 

事後研修会では、参加者が活発な意見交換を行いました。今後も保幼

小中の連携を大切にしつつ、より良い授業実践を目指していきたいと思

います。 

 
□２年生 ダンス発表会 

１０日（金）５・６時間目に保健体育科の授業の一環として、２年生が

体育館でダンス発表会を行いました。 

各グループで練習を重ね発表会当日を迎えましたが、どの生徒も照れた

り恥ずかしがったりせずに堂々と発表していました。人前で堂々と自分を

表現できるということは、本校教育目標「確かに生きる」につながること

です。また、他人の一生懸命を称える雰囲気、仲間を支える雰囲気も伝わ

ってきました。自分も一生懸命練習したからその気持ちもよくわかります

ね。また、他のグループの発表を見ている人たちの手拍子や拍手などでも

わかりました。そういった雰囲気が２年生全体にあるから、照れずに表現

できているのだと感じました。発表し終えた多くの生徒の表情から達成感

や充実感が伝わってきて素晴らしいダンス発表会でした。 


